



Bhabinkamtibmas Briptu Aldi Garda Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang di Desa Cijangkar, Serukan Keselamatan dan Ketertiban

Sukabumi - SUKABUMI.KIM.WEB.ID

Jan 24, 2024 - 13:08



Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, Briptu Aldi Garda Pranata, melakukan kegiatan sambang dan Dialog Dengan Warga (DDS) di Kp. Cijangkar Rt 003/006. Dalam pertemuan yang dimulai pukul 14.00 WIB, Bhabinkamtibmas secara aktif berinteraksi dengan warga masyarakat untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang sangat penting.

Dalam kesempatan tersebut, Briptu Aldi Garda Pranata tidak hanya mendengarkan curhatan dan saran dari warga, tetapi juga menyampaikan beberapa pesan kamtibmas yang bersifat preventif. Salah satu pesan utama yang disampaikan adalah pentingnya kerjasama antara masyarakat dan bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Bhabinkamtibmas mengingatkan agar warga ikut aktif dalam menjaga keamanan malam dengan melaksanakan ronda malam serta menyampaikan pesan kamtibmas kepada sesama warga. Bhabinkamtibmas juga mengingatkan tentang bahaya paham radikalisme dan anti-Pancasila, serta mengajak warga untuk melaporkan permasalahan yang dapat menjadi viral di media sosial kepada pihak berwenang.

Dalam upaya pencegahan perdagangan manusia, Briptu Aldi Garda Pranata menekankan agar warga tidak tergiur untuk bekerja di luar negeri tanpa prosedur yang benar. Selain itu, ia juga memberikan peringatan tentang bahaya pembakaran sampah dan lahan/hutan yang dapat menyebabkan kebakaran besar, serta memberikan himbauan untuk menjaga keamanan lingkungan rumah/kantor.

Dalam penutupan kegiatan, Bhabinkamtibmas memberikan informasi tentang tahapan-tahapan Pemilu 2023/2024, mengajak warga untuk ikut serta aktif dalam proses demokrasi.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Briptu Aldi Garda Pranata, menyatakan bahwa kegiatan tersebut berhasil dilaksanakan dalam situasi aman dan kondusif. Ini menunjukkan sinergi positif antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.